

## Mündliche Anfrage

des Abg. HR Prof. Dr. Schöchgl an Landeshauptmann Dr. Haslauer betreffend Jubiläumsjahr  
200 Jahre „Stille Nacht“

Im Gedenken an die erstmalige Aufführung des Liedes „Stille Nacht, Heilige Nacht!“ vor 200 Jahren wurde im Jubiläumsjahr 2018 eine große Landesausstellung durchgeführt. Dabei wurden die Präsentationen an insgesamt neun Standorten in drei Bundesländern zu einer großen dezentralen Sonderschau zusammengeführt. Darüber hinaus gab es zu diesem besonderen Jubiläum zahlreiche Festveranstaltungen und eine Vielzahl von künstlerischen Projekten. Das gemeinsame und zentrale Ziel aller dieser Programme war dem Lied, dessen Geschichte und seiner Friedensbotschaft eine Heimat zu geben.

Ich stelle deshalb an Sie gemäß § 78 a GO-LT folgende

mündliche Anfrage:

1. Welche Bilanz kann für dieses Jubiläumsjahr 200 Jahre „Stille Nacht“ gezogen werden?
  - 1.1 Welche nachhaltigen Auswirkungen durch das Jubiläumsjahr sind für das Land Salzburg insgesamt und die einzelnen Ausstellungsorte zu erwarten?

Unterfragen ergeben sich aus der Beantwortung der Hauptfrage.

Salzburg, am 5. Juni 2019